

Bericht zur Generalversammlung der Schützengesellschaft „Edelweiß“ Stoffen

48 anwesende Mitglieder konnte Schützenmeister Helmut Ettner am Freitag, den 5. April zur Generalversammlung begrüßen.

Vorausgegangen war die von Jugendleiter Andreas Rampp einberufene Jugendversammlung.

Sportleiter Werner Ettner informierte über die sportlichen Leistungen der Schützenklasse. Herauszuheben sind hierbei einmal mehr die Rundenwettkampfmannschaften. Die Luftpistolemannschaft belegte in der Bezirksliga sowohl in der Saison 2011/12, wie auch in der neuen Saison 2012/13 den zweiten Tabellenplatz. Die Luftpistolemannschaft wurde in der Gauliga Süd Meister, somit schießt man neuer-

dings in der Gauoberliga. Der Jahresmeistertitel beim Luftgewehr ging an Michaela Heilrath, bei der Luftpistole dominierte Andreas Rampp das Feld.

Ehrungen:

Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurde vom DSB und BSSB Gottfried Weißenbach, für 40 Jahre Albert Willig, für 25 Jahre Renate Hafenmair, Sandra Berger und Florian Jehle geehrt.

Urkunden für 40 Jahre Mitgliedschaft erhielten Leonhard Heilrath und Robert Kraft, für 15 Jahre Daniela Carl, Anika Porzelt, Erika Heilrath, Markus Zerhoch und Dominik Jäger, für 20 Jahre Christian Vogelgsang, Elisabeth Vogelgsang, Leonhard Spiegl, Christian Häring und Anette Schön.

Vereine



Am Ende der Versammlung bedankten sich sowohl Helmut Ettner, als auch 1. Bürgermeister Klaus Fließ für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr.